



# Hauptmitglied im Gründungsausschuss



©Hans-Georg Merkel

## Erika Lautenschlager

(Bundesfachvereinigung leitender Krankenpflegepersonen der Psychiatrie e.V. | BFLK)

Krankenschwester

Gesundheits- und Krankenpflegerin für Psychiatrie

Weiterbildung zur Deeskalationstrainerin

Derzeit tätig als Pflegedienstleitung.

## Wichtige berufliche Stationen:

- Pflegedienstleitung Klinik für Allgemeine Psychiatrie & Psychotherapie Gemeindenahe Versorgung, Klinikum am Weissenhof, Weinsberg
- stv. Pflegedienstleitung
- Weiterbildung Gesundheits- und Krankenpflegerin für Psychiatrie
- Ausbildung als Krankenschwester

## Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Die Gründung einer Landespflegekammer Baden-Württemberg ist ein wichtiger Schritt, um die Anliegen der beruflich Pflegenden mit einer starken Stimme in der Politik und in der Gesellschaft zu vertreten. Pflegefachpersonen sind in einer Welt von immer komplexer werdenden Anforderungen in der Gesundheitsversorgung als größte Berufsgruppe mit ihren Kernkompetenzen wichtige und unverzichtbare Akteur\*innen. Ohne SIE geht es nicht! Nur mit einer starken, gleichberechtigten Stimme auf Augenhöhe können die Probleme der Zukunft gemeinsam angegangen und gelöst werden. Eine beratende Tätigkeit von Pflegefachpersonen in der Politik reicht nicht aus.

Ich stehe für eine Landespflegekammer, damit Pflegefachpersonen und insbesondere auch die jüngere Generation, in ihrem Beruf verbleiben – weil er attraktiv ist. Die Pflegenden sollen selbstbewusst und stolz ihren Berufsstand vertreten können. Dies gelingt, wenn wir den Menschen den Weg bereiten zur weiteren Professionalisierung, Erhöhung der Zufriedenheit im Beruf durch erweiterte Kompetenzen und Autonomie, interdisziplinären Zusammenarbeit auf Augenhöhe und vielfältigen Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten.

